



## PUBLICATION IMMÉDIATE

### LE PROFESSEUR - CHERCHEUR LUC MATHIEU NOMMÉ PRÉSIDENT DE L'OIIQ

**Sherbrooke, le 7 novembre 2018** – La direction du Centre de recherche sur le vieillissement (CdRV) du CIUSSS de l'Estrie-CHUS félicite l'un de ses chercheurs, Luc Mathieu, aussi professeur à la Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université de Sherbrooke, pour sa nomination à titre de président de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ). Il sera dorénavant à la tête du plus grand ordre professionnel, avec quelque 75 000 membres.

#### Une solide expérience dans le domaine de la santé

Luc Mathieu possède une formation en gestion et en sciences infirmières et détient un doctorat en administration des affaires. Il est chercheur au CdRV depuis 2002. Ses projets de recherche portent notamment sur le développement, l'implantation et l'évaluation des systèmes d'information cliniques ainsi que sur les communautés virtuelles d'apprentissage et de pratique.

Il est l'instigateur de plusieurs réalisations significatives et diversifiées dans le milieu universitaire et le réseau de la santé. Auteur de publications d'envergure, conférencier de renom, leader reconnu dans le monde universitaire, citoyen actif et engagé dans sa communauté, il saura tout mettre en œuvre pour relever ce nouveau mandat avec brio.

- 30 -

Pour information et entrevues :

Mélissa Letendre Lapointe  
Conseillère en communication  
CIUSSS de l'Estrie – CHUS  
819 346-1110, poste 12892  
Cellulaire : 819 674-4046

[melissa.letendre-lapointe.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca](mailto:melissa.letendre-lapointe.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca)